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ABSTRAK 

M. Fahrudin Ardiana, NIM. 04040120095, 2024. Pesan Dakwah 

Dalam Buku (Bukan) Kisah Sukses Erick Thohir Karya Abdullah 

Sammy. 

 Penelitian ini mengkaji tentang apa isi pesan dakwah yang 

terkandung dalam buku (Bukan) Kisah Sukses Erick Thohir. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi makna dari kata-kata 

maupun kalimat yang ada dalam karya sastra buku (Bukan) Kisah 

Sukses Erick Thohir, agar pembaca bisa memperoleh pelajaran 

berharga dari pembahasanya. Untuk mengidentifikasikan 

permasalahan tersebut peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. 

Dan selanjutnya metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah 

analisis isi dengan menggunakan model analisis isi kualitatif Philipp 

Mayring, yaitu penelitian yang dimaksudkan untuk meneliti isi pesan 

yang disampaikan dalam proses komunikasi, dalam hal ini isi pesan 

dakwah. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pesan dakwah yang 

ada dalam buku ini terbagi menjadi tiga kategori: akidah, akhlak, dan 

syariah, kategori yang paling dominan di dalam buku ini yaitu akhlak, 

spesifiknya tentang akhlak kepada sesama manusia. Seperti yang 

digambarkan sosok Erick Thohir yang selalu berperilaku humanis dan 

saling membantu satu sama lain. Selama perjalanan hidupnya ia 

banyak mendapatkan cibiran dari orang lain tetapi tetap membalasnya 

dengan selalu sabar dan penuh kebaikan. Dalam membaca buku ini 

bisa memulai dari awal dan urut sesuai bab, agar dapat mencermati 

transformasi cerita dari sosok yang digambarkan dalam buku tersebut. 

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Buku, Analisis isi 
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ABSTRACT 

M. Fahrudin Ardiana, NIM. 04040120095, 2024. Da'wah Message 

in the Book (Not) Erick Thohir's Success Story by Abdullah Sammy. 

 

 This research examines what the content of the da'wah 

message contained in the book (Not) Erick Thohir's Success Story. 

This research aims to explore the meaning of words and sentences in 

the literary work of the book (Not) Erick Thohir's Success Story, so 

that readers can get valuable lessons from the discussion. To identify 

these problems, researchers used a qualitative approach. And then the 

method used in this research is content analysis using Philipp 

Mayring's qualitative content analysis model, which is research 

intended to examine the content of messages conveyed in the 

communication process, in this case the content of da'wah messages. 

The results of this study indicate that the da'wah message in this book 

is divided into three categories: creed, morals, and sharia, the most 

dominant category in this book is morals, specifically about morals to 

fellow humans. As described by the figure of Erick Thohir who always 

behaves humanistically and helps each other. During his life journey 

he received a lot of scorn from other people but still responded by 

always being patient and full of kindness. In reading this book, you 

can start from the beginning and sequence according to the chapter, in 

order to observe the transformation of the story of the figure described 

in the book. 

Keywords: Da'wah messages, books, content analysis 
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 خلاصة

. الرسالة 0000, 00000100040محمد فخر الدين أرديانا، نيم.  
 .إريك ثوهير للكاتب عبدالله ساميالدعوية في كتاب )ليس( قصة نجاح 

يبحث هذا البحث في مضمون الرسالة الدعوية الواردة في كتاب )ليس(  
قصة نجاح إريك ظهير. يهدف هذا البحث إلى استكشاف معنى الكلمات والجمل 
الواردة في العمل الأدبي لكتاب )ليس( قصة نجاح إريك ظهير الدعوية؛ حتى يتسنى 

س القيمة من المناقشة. ولتحديد هذه المشكلات، يستخدم للقراء استخلاص الدرو 
الباحث المنهج الكيفي. ومن ثم فإن المنهج المستخدم في هذا البحث هو تحليل 
المضمون باستخدام نموذج تحليل المضمون النوعي لفيليب مايرينج، وهو بحث 

ة ليهدف إلى فحص محتوى الرسائل المنقولة في عملية الاتصال، وفي هذه الحا
محتوى الرسائل الدعوية. وقد أشارت نتائج هذه الدراسة إلى أن الرسالة الدعوية في 
هذا الكتاب تنقسم إلى ثلاث فئات: العقيدة، والأخلاق، والشريعة، وأكثر الفئات 
المهيمنة في هذا الكتاب هي الأخلاق، وتحديداً ما يتعلق بالأخلاق مع بني البشر.  

لذي يتحلى دائمًا بالأخلاق الإنسانية ومساعدة كما تصفه شخصية إريك ظهير ا
بعضنا البعض. وخلال مسيرة حياته تلقى الكثير من الازدراء من الآخرين ولكنه مع 
ذلك كان يردّ على ذلك بالصبر والطيبة دائمًا. عند قراءة هذا الكتاب يمكنك البدء 

وصوفة ممن البداية والتسلسل حسب الفصل، لكي تلاحظ تحول قصة الشخصية ال
 .في الكتاب

الكلمات المفتاحية الرسائل الدعوية، الكتب، تحليل المحتوى، تحليل الرسائل 
 الدعوية
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